



MARIO DELGADO ELIGE EL BIEN DEL PAÍS SOBRE SUS ASPIRACIONES

EDGAR F. GARZA ANCIRA

La unidad que se pregona dentro del movimiento no es un eslogan electoral y mucho menos una frase sin sentido. Representa una profunda convicción que se tiene acerca de que la Cuarta Transformación -iniciada por el presidente Andrés Manuel López Obrador-, continúe avanzando en la consecución de objetivos compartidos.

Bajo esta lógica fue que Mario Delgado, Presidente Nacional de MORENA, se deslindó de competir por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, afirmando que prefiere seguir conduciendo el movimiento de transformación al que sirve, por encima de cualquier interés personal.

Desde que tomó las riendas del partido, Mario Delgado logró el triunfo en 17 entidades federativas e incrementó la población gobernada de 35.5 millones en 2018, a 91.8 millones en 2023. Hoy se cuenta con siete gobernadoras emanadas de MORENA, algo impensable hace algunos años.

Su visión de líder fue la de mantenerse en la conducción de los esfuerzos, para elegir a los abanderados de MORENA para las gubernaturas de Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz, Yucatán y la Ciudad de México.

De esta manera aspira a contribuir a que por primera vez en la historia de México, Claudia Sheinbaum sea la primera mujer que llegue a la presidencia de la República y consolide el proceso de transformación nacional, que permita al país ser más libre, con mayor

justicia y trascienda a las siguientes generaciones con el legado humanista de favorecer a los más humildes.

Su objetivo principal será liderar los trabajos del partido rumbo a las elecciones de 2024, donde está resuelto a ganar la presidencia, las gubernaturas que serán disputadas, la mayoría calificada en el Congreso -para seguir impulsando las reformas constitucionales que le faltan a la transformación-, la jefatura de gobierno de la CDMX y recuperar las siete alcaldías en manos de la oposición desde el 2021, entre las que se confía está Azcapotzalco.

La Ciudad de México tiene un simbolismo especial, ya que desde sus inicios fue el corazón del movimiento. Aquí se gestó el camino hacia la presidencia de la República. Por ello se implementa una intensa organización y, para ello, se está trabajando en lo que resta del año para alcanzar 500 mil personas que serán credencializadas por la Cuarta Transformación.

Se estima que de enero a abril del 2024 otros 500 mil ciudadanos sean incorporados, para que en conjunto logren convencer a 4 millones de capitalinos para mantener la capital del país y lograr la mayoría en las 16 alcaldías.

El movimiento está en la ruta correcta para seguir luchando por el cambio verdadero, contribuir a la regeneración de la vida pública y construir un país que sea bueno y generoso para todas y todos los mexicanos.

Consejero Nacional de MORENA y consejero y asesor de empresas y consorcios de carácter multinacional

Twitter: @EFGANCIRA